
Es tut sich langsam was.....

Beitrag von „stefan“ vom 7. März 2013, 23:02

Hallo zusammen,
die Temperaturen sind in den vergangenen Tagen aus dem tiefen Minusbereich, in die Höhe 
geschnellt. Heute waren es angenehme 18Grad und im GWH sind es bald mal sommerliche 10 
Grad wärmer!
Die Fülle an Knospen des Vorjahres werde ich wohl kaum mehr erreichen aber es sind trotzdem 
wieder viiiiiele! Ich gehe mal davon aus, dass 90% aller Knospen wieder an Blättern zu finden 
sind mit der Bezeichnung "FG" = French Gold. Diese unverwüstliche Hybride ist halt 
unschlagbar!
Um mich hier nicht zu wiederholen, werde ich nur mal Neuerscheinungen einstellen oder 
Blüten deren Farbe gegenüber dem Vorjahr wesentlich abweichen. Anbei die erste 
Sternschnuppe in rot, eine Aufnahme der Knospenansätze, sowie die Sonderheit der Bildung 
mehrerer Knospen an derselben Areole.

Beitrag von „Michael.K“ vom 8. März 2013, 08:18

wow- super, Stefan! bei mir treiben sie auch schon, aber lange nicht so 
weit wie bei Dir. Hast Du sie schon einmal gegossen? Nächste Woche sagt
der Wetterbericht bei uns wieder Wintereinbruch, Nachts unter -10°C,
Schnee- das ganze Programm halt- shit, schmeißt mich ewig zurück, um
diese Zeit räume ich schon ins unbeheizte Haus. 

Beitrag von „stefan“ vom 8. März 2013, 12:00
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Hi Michi,
ja, ich kann bei meinem GWH ein wenig schummeln, da ich durch den Anbau ans Haus ein 
Fenster offen lassen kann. Dadurch steigen mir die Teperaturen auf 12 Grad. Ich habe vor 
2Wochen an einem "warmen" sonnigen Wintertag das erste Mal gegossen! Mässig befeuchtet 
beim ersten Mal, etwas mehr am kommenden Tag. Seither stetig leichte Feuchte (nicht nass!). 
Habe noch keine Düngergaben verabreicht.

Beitrag von „Aless“ vom 8. März 2013, 21:40

Hallo Stefan, das sieht ja schon richtig gut aus bei dir!
Ich habe auch schon einige Knospen gesichtet, allerdings sind die noch kleiner als bei dir. Bei 
mir hängen die Epis im kühlen Treppenhaus am Ostfenster und bisher habe ich 1x leicht 
gegossen, sonst habe ich nur das Substrat leicht besprüht (nicht die Blätter).

Zitat 

Seither stetig leichte Feuchte (nicht nass!).

Heißt das du gießt täglich ein kleines bischen oder wie muss man sich das vorstellen? Oder 
sprühst du?
Ich habe nämlich jedes Jahr das Problem, dass mir einige Knospen abfallen.
Nur weiß ich nicht so richtig, was ich da falsch mache und wäre über Tipps dankbar.

Beitrag von „stefan“ vom 9. März 2013, 09:14

Hallo Alessandra,
ich giesse die Pflanzen nur bei genügend Wärme (ca 14Grad). Darunter lass ich es lieber 
bleiben wegen der Gefahr von Wurzelschäden. Die Blätter besprühen kannst Du eigentlich 
immer, auch wenn's etwas kühler ist.
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Beitrag von „GudrunK“ vom 9. März 2013, 16:17

Hallo,

bei mir ist es Aporo Orange Queen mit der ersten Blüte in 2013.

VG Gudrun

Beitrag von „rudir1962“ vom 10. März 2013, 10:18

Hallo -

Ich hab da im moment auch 2 die am Blühen sind -

Einmal die E.Chamelion mit ca. 8 cm DM - Blüht seit 3 tagen von Rosa über Gelb nach Orange -

[Blockierte Grafik: http://www.bilder-hochladen.net/files/thumbs/j9yq-3x-013d.jpg]

Dann noch die E.Lebensfreude mit ca. 16 cm DM -

[Blockierte Grafik: http://www.bilder-hochladen.net/files/thumbs/j9yq-3y-e00d.jpg]

Ansonsten auch bei mir jede menge Knospen und es werden täglich mehr - 
Meine Epis werden auch im Winterquatier regelmäßig alle 2 wochen eingesprüht - Auch wenns 
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kälter ist -

Grüße Rudi -

Beitrag von „stefan“ vom 10. März 2013, 10:27

Hallo Rudi,
danke für die Fotos! Die Chamelion hat einen fantastischen Glanz. Herrlich!

@Gudrun, auch diese orangen Töne sind einfach wärmend. Ich hatte nie Erfolge mit den 
Aporos...

Beitrag von „Wühlmaus“ vom 10. März 2013, 17:15

@Gudrun
Das ist eine schicke Blüte, ich mag orange ja sehr.

Beitrag von „Aless“ vom 10. März 2013, 19:29

Hallo Stefan und Rudi,

danke für eure Rückmeldung!

@Grudrun
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Die Orange Queen gefällt mir auch sehr sehr gut, danke fürs Zeigen!

Beitrag von „Linchen“ vom 11. März 2013, 09:59

Epi mondezuma

Beitrag von „stefan“ vom 11. März 2013, 23:33

Hallo Claudia,
hübsche Blüte mit auffallender gelber Ader auf dem unteren Petalen-Blatt! Wäre noch 
interessant zu wissen, ob dieser Genschaden bei jeder Blüte in Erscheinung tritt wie 
beispielsweise bei der Unikum. Danke fürs Zeigen!

Beitrag von „Linchen“ vom 18. März 2013, 13:20

soll Ambrosia sein.....

Beitrag von „stefan“ vom 19. März 2013, 07:40

Hallo Claudia,
nein, das glaube ich wirklich nicht. Sieht eher aus wie eine "Fist Promise", da sie gesprenkelte 
Blütenblätter hat. Ist ein sehr guter beständiger Blüher und wie es der Name auch sagt, eine 
der ersten im Jahr, die Dich mit Blüten beschenkt... 

Beitrag von „Revenger“ vom 19. März 2013, 16:29
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Mal ne Frage an die Profi´s (ich hab seit letztem Jahr meine ersten Epi´s bekommen und bin 
damit noch völlig grün hinter den Ohren ) sind das Knospen ?

Beitrag von „Christian-Halbauer“ vom 19. März 2013, 19:52

Hallo Mike!
Ja, das sind Knospen.
Problem: Wenn Du jetzt den Standort wechselst, d.h. umräumst, mußt Du aufpassen, daß der 
Lichteinfall von der gleichen Seite kommt (nicht drehen), da sonst die Blüten abgestoßen 
werden! Am Besten stehenlassen, bis alles abgeblüht ist.
Geht bei mir leider nicht, weshalb ich jedes Jahr bei einigen Pflanzen die zur Umräumzeit 
Knospen bilden trotz pingeliger Einhaltung der Himmelsrichtung etliches an Knospen verliere.
Bevor ich das beachtet habe, sind meist alle abgefallen!

Viele Grüße, Christian

Beitrag von „rudir1962“ vom 19. März 2013, 20:43

Zitat von Christian-Halbauer

Hallo Mike!
Ja, das sind Knospen.
Problem: Wenn Du jetzt den Standort wechselst, d.h. umräumst, mußt Du aufpassen, 
daß der Lichteinfall von der gleichen Seite kommt (nicht drehen), da sonst die Blüten 
abgestoßen werden! Am Besten stehenlassen, bis alles abgeblüht ist.
Geht bei mir leider nicht, weshalb ich jedes Jahr bei einigen Pflanzen die zur 
Umräumzeit Knospen bilden trotz pingeliger Einhaltung der Himmelsrichtung etliches 
an Knospen verliere.
Bevor ich das beachtet habe, sind meist alle abgefallen!

Viele Grüße, Christian

Alles anzeigen
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Hallo -

Der Knospenabfall kommt wohl ehr vom zu frühen gießen wenn sie umgestellt bzw. aus dem 
Winterquatier geholt werden -

Der blattkaktus stellt sich dann nähmlich um von Blüte auf feine Saugwurzeln bilden -Und 
schmeisst somit sämtliche Knospen ab -

Nicht drehen und Himmelsrichtung >> So ein Quatsch 

>> Gießen erst dann wenn die Knospen eine größe von wenigstens 2 - 3 cm erreicht haben - 
Nicht vorher !

Wenn überhaupt dann vorsichtig sprühen/nebeln -

Beste Grüße

Rudi -

Beitrag von „Revenger“ vom 20. März 2013, 06:31

Vielen Dank für die Info´s ihr zwei !!! Also jetzt hab ich sie aber angegossen ...  auweia soll 
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ich nun erst wieder giessen wenn die Knospen deutlich größer sind oder ist´s jetzt quasi egal ? 
Danke Euch im voraus !!!

Beitrag von „Linchen“ vom 20. März 2013, 07:02

@ Stefan

Fist Promise kenn ich nun wirklich nicht...nur First Prom.Aber die isses nicht.

ich glaube eher das es Knebels Siegfried ist.

lg Claudia

Beitrag von „stefan“ vom 21. März 2013, 07:55

Sorry Claudia,
ich meinte die First Prom (was natürlich die Abkürzung von Promise ist:D)

Beitrag von „rudir1962“ vom 21. März 2013, 11:36

Hallo Mike -

Ja gieß erst wieder wenn die Knospen größer sind -
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Wie schon geschrieben >> bei Bedarf vorsichtig sprühen -

Vieleicht hast Du ja Glück !

@ Claudia -

Also eine Ambrosia ist es echt nicht !! Welche es aber sein könnte wäre reine Spekulation !

Grüße Rudi -

Beitrag von „Phyllo“ vom 24. März 2013, 19:14

Zitat von Linchen

@ Stefan

Fist Promise kenn ich nun wirklich nicht...nur First Prom.Aber die isses nicht.

ich glaube eher das es Knebels Siegfried ist.

lg Claudia

Alles anzeigen
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Hi
Duftet die Blüte?
Wenn nicht, dann kann es auch nicht Siegfried sein! 
Markant ist auch, dass die äusseren Petalen eine blassgelbe Farbe haben!

Viele Grüße Walter

Beitrag von „Linchen“ vom 29. März 2013, 16:47

Gitte Paetz

Beitrag von „stefan“ vom 29. März 2013, 18:20

Hallo zusammen,
sicher habt ihr Euch gewundert, wesshalb ich meinen Beitrag hier nicht weiter verfolgt 
habe...Es ist einfach zum Heulen, denn die immer wieder kehrenden Winter bzw. 
Kälteeinbrüche haben meinen vielen Epiphyllenknospen regelrecht den Prozess gemacht. Ich 
musste hilflos zusehen wie täglich die eine und andere Knospe ihre Farbe veränderte und zu 
Boden fiel. Ich gehe davon aus, dass 50% aller angesetzten Blüten schon gar nie erscheinen 
wird. Heute Karfreitag haben sich drei Blüten entfaltet. Die Temperaturen im GWH sind gerade 
mal 17°C und draussen schneit es mal wieder.... . Ich habe noch die Hoffnung euch ein paar 
neue Hybriden vorstellen zu können, die haben sich bis jetzt wacker geschlagen. Dürfte aber 
noch ein paar Tage dauern.
Ich wünsche allen Frohe Ostern und ein glückliches Eiersuchen...:D

Beitrag von „Calypso“ vom 29. März 2013, 20:15
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Hallo Stefan,

schöne Blüten, danke fürs zeigen.

Es sieht doch gar nicht so schlecht mit deinen Knospen aus, wie hälst Du es den mit dem 
Gießen.

Noch schöne Ostergrüße

Calypso

Beitrag von „rudir1962“ vom 29. März 2013, 20:31

Hallo -

Jenny Paetz 

Hat gestern im Keller bei 11 Grad geblüht -

[Blockierte Grafik: http://s7.directupload.net/images/130329/qb8evb4b.jpg]

Frohe Ostern @LL
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Rudi -

Beitrag von „Calypso“ vom 30. März 2013, 09:32

Hallo Rudi,

eine schöne Blüte, von Jenny Paetz 

Ich erwarte dieses Jahr von dir viele Blüten, bin schon mal gespannt was noch so alles bei dir 
blüht.

Bei meinen Epis sind die Konspen so 5-7mm groß, meine Blüten kommen wohl erst im Mai.

Einer meiner Kreuzungen hat zwei Knospen, ich hoffe sie halten durch und fallen nicht ab.

Gruß

Calypso

Beitrag von „rudir1962“ vom 30. März 2013, 13:49

Hallo -
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Ja das ist kein Problem mit den Blüten dieses Jahr -

Knospen sind ohne ende vorhanden -

Werde dann hier weiter einstellen und zeigen -

Ein Fotoalbum werde Ich mal bei gelegenheit anlegen !

Beste Grüße

Rudi -

Beitrag von „Calypso“ vom 1. April 2013, 13:10

Meine erste Blüte in diesem Jahr.

Frühlingslust ist eine Kurt-Petersen-Hybride, es ist eine kleine hübsche Blüte, mit Duft, rosa / 
pink Blüte.

Gruß

Calypso

Beitrag von „Chrissi“ vom 1. April 2013, 13:22
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Hallo,

bei mir haben auch einige schon Knospen. Ich hoffe meine" Frühlingslust" geht in den nächsten 
Tagen auf.

LG Christa

Beitrag von „stefan“ vom 4. April 2013, 08:12

Hallo Foris,
die Knospen sind gefallen zu Hauff. Ich zählte 72 bis zum heutigen Tag, die leider in die ewigen 
Jagdgründe gegangen sind. Ein paar wenige sind noch übrig, hier ein paar Eindrücke....

Beitrag von „Calypso“ vom 4. April 2013, 16:53

Hallo Stefan,

drucke dir die Daumen, dass alle andere durchkommen.

Es wäre schade, wenn Du uns die schönen Blüten nicht zeigen könntest.

Viel Grüße

Calypso
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Beitrag von „stefan“ vom 13. April 2013, 09:44

Liebe Kakteenfreunde,
auch in der Schweiz steigen nun langsam die Temperaturen und lassen mich aufatmen. Einige 
Knospen haben es doch noch überlebt. Diese beiden Schönheiten konnte ich heute Früh bei 
Morgensonne ablichten. Einfach herrlich! 
Martinique ist ein wahrer Magier. Die Knospe erscheint in den Anfangsstadien zuerst in gelb, 
dann wechselt die Farbe in ein warmes aprocot dann in starkes rosa. Zu Beginn hatte ich echt 
meine Bedenken, dass die Hybride auch der Bestellten entspricht...nun bin ich beruhigt.
Die High Noon übertrifft meine Erwartungen. Ein Feuerwerk an warmen Orange- und Rottönen. 
Leider kann die Kamera dieses Spektrum gar nicht wirklichkeitsgetreu festhalten, dennoch 
erahnt man was dahinter steckt. Diese kleine Pflanze besteht nur aus einem Stecklingsblatt 
und einem 15cm kurzen Seitentrieb. Das nenne ich Blühwilligkeit! 

Beitrag von „Revenger“ vom 13. April 2013, 15:19

Einfach nur Klasse Stefan !!! 

Beitrag von „stefan“ vom 13. April 2013, 22:51

Habe noch ein besseres Foto hin gekriegt..so kann auch der irisierende Schlund gut erkannt 
werden.

Beitrag von „taube2412“ vom 14. April 2013, 08:41

Hallo Stefan,
WOW, das ist eine tolle Blüte und ein super Foto das du da gemacht hast.
Ich freue mich mit dir über diesen Blütenzauber .
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Beitrag von „Rainer“ vom 14. April 2013, 10:00

Hallo Stefan,

ja das zweite Bild gibt die Schönheit der Blüte sehr gut wieder. Danke fürs Zeigen.

Viele Grüße

Rainer

Beitrag von „Linchen“ vom 14. April 2013, 22:13

die Letty gibt sich die Ehre...

Beitrag von „stefan“ vom 15. April 2013, 08:21

Hallo Foris,
vor knapp einer Woche hatten wir noch Frost auch tagsüber, gestern habe ich satte 27 Grad 
gemessen. Ich gehe davon aus, dass wir heuer gar keinen Frühling mehr erleben dürfen, 
sondern nahtlos in den Sommer über gehen.:D
Wie auch immer die Epiphyllenblüten, welche die arktischen Zeiten überdauern konnten, 
finden die Wärme angenehm und zeigen das mit ihren Blüten.
Ich danke allen für die netten Worte!

Beitrag von „stefan“ vom 15. April 2013, 08:24

Hallo Claudia,
ja solche Schönheiten von Blüten lassen uns die Herzen höher schlagen. Die Letty ist ja 
wahrlich was Besonderes! Ich liebe diese Farben. Danke für das Einstellen.
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Beitrag von „rudir1962“ vom 15. April 2013, 11:31

Hallo Claudia -

Wirklich schön diese Letty May 

Grüße Rudi -

Beitrag von „Linchen“ vom 15. April 2013, 15:57

Danke Rudi....

stefan,na deine MR ist auch nicht ohne.Die sieht schon toll aus.

Hier noch eine.Komm i.M. nicht ans Schildchen ran.

Beitrag von „Rainer“ vom 15. April 2013, 16:23

Hallo Claudia,
ist das eine Am Sweetheart ? oder Am Girl ? sehr schön

Gruß

Rainer
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Beitrag von „Phyllo“ vom 15. April 2013, 18:07

Hi
Die ist aber mal schön! Sehr zarte Farben.

Beitrag von „Linchen“ vom 15. April 2013, 19:04

hab geguckt....ist American Girl.

Beitrag von „Calypso“ vom 15. April 2013, 19:19

Hallo Linchen,

tolle Blüten, gratuliere, gut gemacht.

Gruß

Calypso

Beitrag von „Linchen“ vom 17. April 2013, 15:40

und noch eine: Blauer Riese

18https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2551-es-tut-sich-langsam-was/

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2551-es-tut-sich-langsam-was/


Beitrag von „rudir1962“ vom 17. April 2013, 16:13

Hallo Claudia -

Für AG aber sehr sehr ungewöhnliche Farben !

Und trotzdem schön 

Rudi -

Beitrag von „stefan“ vom 18. April 2013, 21:34

hier noch ein kleiner Überlebenskünstler. Einjährige Pflanze hat schon 7 Blätter und 12 Blüten! 
Weisser Schwan, wird wohl offen sein, wenn ich in Wiesbaden bin....
Miss Escondido öffnete drei Blüten mit unglaublicher Farbintensität! Nich genau indentisch wie 
voriges Jahr.

Beitrag von „Linchen“ vom 21. April 2013, 10:41

und noch eine...leider ohne Namen.

Beitrag von „Calypso“ vom 21. April 2013, 11:57

Eine weitere schöne, Lily Dache.
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Gruß

Calypso

Beitrag von „muddyliz“ vom 21. April 2013, 12:01

Zitat von Linchen

und noch eine...leider ohne Namen.

Hallo Linchen, das könnte Mr. P. sein, aber, wie immer bei Epihybriden, ohne Gewähr.

Beitrag von „rudir1962“ vom 21. April 2013, 13:52

Hallo Manfred -

Sehr schön diese Lilly Dache -

Grüße Rudi -

Beitrag von „stefan“ vom 21. April 2013, 22:09

Hallo Foris,
wir sind förmlich nach Hause geflogen...die Blüten warteten ja darauf noch abends fotografiert 
zu werden! Hier noch einige Fotos mit Blitz, da ich nicht weiss, ob sie morgen noch für eine 
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Foto shuting zur Verfügung stehen.... 
In den Farben wie Manfreds Lilly Dache, die Vanilla Sunset, in intensivem dunklen violett die 
A&A Black Hole Sun von Sascha Mertens, sowie in schlichtem Vermählungskleid der Weisse 
Schwan.

Beitrag von „Linchen“ vom 22. April 2013, 12:33

@Ernst,

nein Mr.P. ist es nicht.Dieser N.N. hat auch ganz komische Blätter.Sehr breit und leicht gewellt.

und hier American Sweetheart

Beitrag von „stefan“ vom 23. April 2013, 08:53

Hallo Claudia,
ich finde Deine American's ... sehr hübsch in ihrem Farbenkleid, frage mich nur, wie Du das so 
pastellfarben hinkriegst. Es kommen ja nicht alle Hybriden gut zur Geltung so aber diesen rosa 
farbenen scheint es gut zu stehen. 

Beitrag von „Linchen“ vom 23. April 2013, 11:23

meinst du mit dem fotografiern Stefan? weiß ich nicht,ich drück einfach auf dem Auslöser.

hier A.S.und N.N.
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Beitrag von „muddyliz“ vom 23. April 2013, 21:27

Pitti Paetz.
Nichts Besonderes, aber sie ist immer die Erste und blüht zuverlässig Jahr für Jahr.

Beitrag von „Linchen“ vom 23. April 2013, 22:18

nichts besonderes Ernst???die Pitti gehört für mich zu den schönsten Epis.

meine ist noch recht klein aber blüht regelmäßig.

Beitrag von „muddyliz“ vom 23. April 2013, 22:56

Zitat von Linchen

nichts besonderes Ernst???die Pitti gehört für mich zu den schönsten Epis.

meine ist noch recht klein aber blüht regelmäßig.

Hallo Linchen,
meiner Meinung nach gibt es bedeutend Schönere als dieses weichgespülte Spinnchen. Die 
Geschmäcker sind halt verschieden. Jeder wie er mag. 

Beitrag von „muddyliz“ vom 24. April 2013, 10:14

Bild 1: First Prom mit 20 cm Blütendurchmesser.
Bild 2: Princess Kelly`s, auch sehr groß.
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Bild 3: Frühlingsgold, duftet sehr intensiv.
Bild 4 von links nach rechts: Katrin Paetz, First Prom, Johann Strauß und Frühlingsgold.

Beitrag von „stefan“ vom 25. April 2013, 08:15

Hallo zusammen,
wie einige von Euch auch schon erfahren haben, werden des Verkaufs wegen Farben 
absichtlich verändert. Die Painted Desert sollte ja eigentlich in einem gelb/orange daher 
kommen. Stattdessen sind es halt orange/rot. Dieses Jahr blüht sie nun das zweite mal und ist 
gegenüber dem Vorjahr unverändert. So auch die Exotica. Beide Blüten sind ausgesprochen 
robust und gross.
Die Cusco zeigt ihre Blüte zum ersten Mal, scheint in seiner Art der Sedona Sunset sehr ähnlich 
zu sein, jedoch eine andere Blütenform und etwas anders in der Farbverteilung. Die geaderten 
Sepalen und Petalen frischen das Bild herrlich auf. Ob es sich hier um einen Virus handelt, 
kann ich nicht sagen...es macht mir aber den Anschein!

Beitrag von „muddyliz“ vom 25. April 2013, 10:06

Tel Star x ?, Erstblüte. Zum Schlund hin ins Violette übergehend, leider schafft das meine 
Kamera nicht.
[Blockierte Grafik: http://i81.servimg.com/u/f81/17/35/84/05/tel-st10.jpg]

Beitrag von „rudir1962“ vom 25. April 2013, 10:17

Hallo Stefan -

Ja die Cuzco sieht wirklich aus als wenn sie sich einen Virus gefangen hat -
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Sie müste im hinteren bereich dunkelrot sein und nicht orange geadert -

Aber sieh selbst >>

http://mattslandscape.com/graphics/cuzco_1.jpg

Sieht aber schön aus -

Gruß Rudi -

Beitrag von „Linchen“ vom 25. April 2013, 12:42

und noch eine Schöne...

hab ich mal als Magic Carbet erhalten.Ist es aber nicht.

Beitrag von „pafra“ vom 25. April 2013, 18:49

Guten Abend Stefan.

Die Cusco und die Exotica sind für mich die Schönsten welche bisher hier gezeigt wurden. Tolle 
Farben!
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Grüße

Franz

Beitrag von „stefan“ vom 25. April 2013, 20:27

@Ernst,
das ist auf keinen Fall eine Tel Star, die hätte leuchtend orange Petalen mit violettem 
Schlund....vielleicht blüht meine in ein paar Tagen....

@Rudi,
ist ein leides Thema, die Pflanze ist von Matt, also Freude herrscht, er verschickt demnach 
viröse Steckis!!

@Franz,
ich freue mich, dass Dir die Hybriden gefallen, Du kannst von beiden Sorten was haben, wenn 
Du möchtest.

Allgemeine Korrektur: Painted Desert und Cuzco haben beide einen Blütendurchmesser von 
26cm.

Beitrag von „muddyliz“ vom 25. April 2013, 20:43

Hallo Stefan,
wie bereits geschrieben handelt es sich um eine Tel Star x ?, als eine Weiterkreuzung.
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Beitrag von „Wladi“ vom 25. April 2013, 23:40

Hallo Ernst,

wie lange hat denn deine Gute bis zur Erstblüte gebraucht? Kann man eigentlich Epi Sämlinge 
auf Trichos pfropfen, um sie schneller zum Blühen zu bringen, oder vertragen sie sich nicht?

Gruß Wladi

Beitrag von „muddyliz“ vom 25. April 2013, 23:58

Hallo Wladi,
ich hatte den schon als unbewurzelten, ausgereiften Steckling gekauft.
Ob das Pfropfen auf Tricho funktioniert kann ich nicht sagen, bei Youtube gibt es aber ein 
Video, wie man Epis auf große Opuntien propft: http://www.youtube.com/watch?v=JS-6ZEMz7fc

Beitrag von „Enrico“ vom 26. April 2013, 00:45

Hallo Stefan

ich habe auch das Gefühl, das die "Cuzco" einen Virus hat. Ob es wirklich die Cuzco ist oder 
eine andere Hybride mit einem Virus? Da würde ich mal Matt mit deinem Bild konfrontieren! 
Aber trotz allem, gefällt sie mir sehr gut.

Wenn ich mich richtig erinnere, ist das mit dem Virus und geflammten Blüten eine uralte 
Sache, es gab wohl schon vor mehr als 50 Jahren Tulpen mit geflammten Blüten, heute spricht 
niemand mehr darüber, eine Sensation ist es längst nicht mehr. Meine Mutter hatte solche im 
Garten, die Blüten waren nicht einheitlich, sondern mit unterschiedlichen Anteilen an Gelb und 

26https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2551-es-tut-sich-langsam-was/

http://www.youtube.com/watch?v=JS-6ZEMz7fc
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2551-es-tut-sich-langsam-was/


Rot geflammt. Meine Mutter hat sich mehrmals bei mir darüber beschwert, dass sie das Gefühl 
habe, dass früher rote Tulpenblüten plötzlich geflammt wären. Auf jeden Fall gab es eine Stelle 
im Garten, da waren alle Blüten nur geflammt.

Beitrag von „stefan“ vom 26. April 2013, 07:29

Wladi,
ich habe so ein Pfropfung in vergangenen Herbst gemacht, die vier Steckis auf einer Opuntie 
sind alle angewachsen. Bis auf einen wachsen alle bereits, davon einer mit einer Knospe. Ich 
werde berichten, wenn die Blüte öffnet.

@Erich,
danke für den Vergleich mit den Tulpen. Es ist ein Tatsache, dass die Viren durch 
Wurzelkontakt an die Nachbarn "verschenkt" werden, daher sind alle im selben Topf 
kultivierten Epis potentiell gefährdet. Da die Sedona Sunshine und Vanilla Sunset im selben 
Topf stehen, gehe ich davon aus, dass sie nun alle den Virus haben!

Beitrag von „Linchen“ vom 26. April 2013, 10:33

Pingsterbrut

Beitrag von „muddyliz“ vom 26. April 2013, 12:46

Indian Fox

Beitrag von „Linchen“ vom 26. April 2013, 14:27
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ich liebe die orangen...

Stefan,deine cusco und die exotica sind schon ein Traum.

heute aufgegangen:Flamingo

Beitrag von „muddyliz“ vom 27. April 2013, 12:16

Die Flamingo gefällt mir. 

Dies soll laut Etikett eine Venetian Affair sein, och bezweifle das aber:

Beitrag von „stefan“ vom 27. April 2013, 22:46

Hallo Claudia,
auch hier wieder erscheint mir Deine Flamingo sehr blass, wie auch die American's -Hybriden. 
Ich denke das liegt am Substrat oder an den Düngerzusammensetzungen. Hier ein Bild meiner 
Blüte von voriger Woche.

Beitrag von „Linchen“ vom 27. April 2013, 23:38

Stefan,mir ist gar nicht aufgefallen das die 3 so blass sind

Komischerweise habe ich alle 3 Pflanzen von dem selben Epifreund bekommen und auch noch 
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nicht umgetopft.
Gedüngt hab ich nur im Herbst mit Baldrian was ich bei alle anderen schon Jahre mache.

ich hab noch zwei andere aus dem selben Stall.Mal sehn wie diese blühn.

lg Claudia

Beitrag von „Linchen“ vom 27. April 2013, 23:39

@Ernst

das ist leider keine V.A aber trotzdem sehr schön.

lg Claudia

Beitrag von „stefan“ vom 28. April 2013, 10:26

Ja Claudia,
bei mir war die Flamingo auch schon mal so in einem Korallenrot, sieht ja wirklich sehr gut aus. 
Von dem her sind ja beide Farbevarianten sehr schön an zu schauen!

Beitrag von „Linchen“ vom 28. April 2013, 10:49

Vielleicht liegt es auch daran das alle 3 Erstblütler sind?
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hier noch neue Petersenhybride..

Beitrag von „Calypso“ vom 28. April 2013, 17:00

Hallo Claudia,Stefan und Ernst,

ihr habt ja alle schon super Blüten eingestellt.
Ernst wird ja noch zum Epi-Fan 

Eine meiner ersten Kreuzungen blüht in einem schönen Rubinrot, keine Ahnung was es so 
recht ist.
Die Blüte hat 8cm und ist 10cm lang, habe sie mal versucht mit der High Noon zu kreuzen.
Die Pflanze hatte drei Knospen und eine ist nur durchgekommen.
Habe diese mal von Vasilie bekommen.

Das Besondere, die Staubwedel sind in magenta Farben.

Gruß

Calypso

Beitrag von „Frank0204“ vom 28. April 2013, 20:38

Hallo zusammen,
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heute hat meine Coral Dance geblüht. Ein paar Knospen hat sie noch...

Viele Grüße
Frank

Beitrag von „stefan“ vom 29. April 2013, 07:21

Hallo Manfred,
hoffe die Bestäubung klappt! Der Blütenaufbau und der rote Stempelhals gefallen mir gut. 
Scheint ausreichend Pollen zu haben. 

@Claudia:
gut möglich, deine Vermutung....wir sehen es nächste Saison. Die Petersen
ist immer wieder schön anzusehen! Duftet sie?

Frank:
ein Blüte wie ein Meer aus Flammen.... Herrlich!

Beitrag von „muddyliz“ vom 29. April 2013, 12:56

Heute ist der Tag der Beschiss-Käufe. Es ist schon erstaunlich, wie unverfroren manche Leute 
Epi-Stecklinge unter falschem Namen verkaufen.

Bild 1: Angeblich Jersey Beauty. Es ist zwar keine, gefällt mir aber trotzdem.
Bild 2: Angeblich Contentment.
Bild 3: Angeblich Erika Söhlemann. Die könnte zur Not noch tatsächlich eine sein.
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Beitrag von „Linchen“ vom 30. April 2013, 10:59

Timm D.

blüht immer sehr reich.

Beitrag von „muddyliz“ vom 30. April 2013, 12:30

Und weiter geht's mit den falsch deklarierten Epis:
Bild 1: Soll Dr. Schenkenberg sein, ist es aber nicht. Gefällt mir trotzdem, Größe XL.
Bild 2: No-Name. Die kommt laut Beschreibung bei Haage schon eher in Richtung Dr. 
Schenkenberg.
Bild 3: Angeblich Shauna, ist es aber nicht. Zart hautfarben, Größe M.

Beitrag von „Calypso“ vom 30. April 2013, 22:23

Frank,
tolle Blüte von deiner Coral Dance, gefällt mir sehr gut, gratuliere.

@ Stefan, 
ob es mit der Bestäubung was wird, mal sehen, waren wenig Pollen zu sehen.

@ Claudia, 
deine Timm D. finde ich super, meine hat letztes Jahr geblüht, diese Jahr hat sie leider keine 
Knospen.

@ Ernst,
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deine Blüten sind sehr schön, es ist schon sehr schade, wenn man sich so viel Mühe gibt und 
dann kommt was anderes heraus.
Aber diese Erfahrung macht jeder einmal.

Gruß

Calypso

Beitrag von „stefan“ vom 1. Mai 2013, 00:06

Hallo Ernst,
ich hatte schon mal ein Falschlieferung aus den Staaten, das waren 15 Stecklinge, die ich 
schön gross zog. Nach der ersten enttäuschenden Blüte ging ich der Sache nach und fand 
heraus, dass es auch anderen Käufern so ergangen ist. Mich dauert dann jeweils nicht das 
verlorene Geld, sondern die Jahre liebevoller Pflege, die für die Katz war. Ich entsorge solche 
Hybriden ohne Zögern, da ich deren Bezeichnung nicht kenne. 
Bein Kauf von Ebay-Anbietern gibt es nur wenige, meist Züchter, die sich den Namen und ihr 
Ruf nicht zerstören wollen, da kann man getrost was bestellen, alle anderen Hände weg!!

Beitrag von „muddyliz“ vom 1. Mai 2013, 08:20

Zitat von stefan

Beim Kauf von Ebay-Anbietern gibt es nur wenige, meist Züchter, die sich den Namen 
und ihr Ruf nicht zerstören wollen, da kann man getrost was bestellen, alle anderen 
Hände weg!!

Hallo Stefan,
die Stecklinge waren von 2 Züchtern, welche bei Ebay in größerem Stil Epis verkaufen. Der 
Eine, von dem die meisten Stecklinge waren, hat sogar blatt-kakteen im Namen. Da von 
manchen Sorten Stecklinge mehrfach vorhanden waren, habe ich die überzähligen, nachdem 
sie bewurzelt und durchgetrieben hatten, im guten Glauben unter den angegebenen Namen 
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weiterverkauft. Ich habe mich also dadurch mit schuldig gemacht an der Verbreitung falsch 
benamter Epis. In Zukunft werde ich nur noch das verkaufen, was geblüht hat.
Was mir gefällt, behalte ich, der Rest geht weg. Ich denke, Stecklinge von Pflanzen mit 
schönen Blüten nehmen die Leute auch ohne Namen.

Beitrag von „Kaktus25“ vom 1. Mai 2013, 09:36

Hallo,

bei mir blüht heute erstmalig eine hübsche Hybride mit dem Namen "Neue Petersen". Mal was 
anderes. Steckling 2011 gekauft, 2013 geblüht - nicht schlecht. Habe gleich am Fenster 
fotografiert.

Viele Grüße

Sabine

Beitrag von „stefan“ vom 1. Mai 2013, 10:08

Guten Morgen,
trotz des schlechten Wetters öffnete die goldorange Blüte der Libery Glow gestern Nacht. Mit 
Blitz konnte ich die Blüte ablichten. Beim anderen Bild handelt es sich als eine 
Gegenüberstellung zweier sehr ähnlich blühenden Sorten. Miss Escondido (Rippe) - Stern v. 
Tabacuroense (Theiss). Der stärkere Kontrast des Sterns favorisiert die Hybride.

Beitrag von „Linchen“ vom 1. Mai 2013, 10:18

Hier eine N.N.
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Beitrag von „Calypso“ vom 1. Mai 2013, 11:22

Guten Morgen,

auch in Frankfurt blühen die Epis, leider fehlt mir das Namensschild.
Heute Morgen hat sich die Blüte geöffnet, Blüte ist 16cm groß.

Schöne Maigrüße

Calypso

Beitrag von „muddyliz“ vom 1. Mai 2013, 12:27

Endlich mal wieder eine die stimmt: Schneewittchen.

Beitrag von „stefan“ vom 3. Mai 2013, 08:43

Hallo Foris,
heute kann ich erneut zwei Blüten einander gegenüberstellen. Die Volker Penka Super 
(Kissling) mit der Party Piece (E. Haugedé). Beide Blüten sind wunderbar geformt und öffnen 
weit. Die Färbung und der Kontrast der Penka ist etwas intensiver, daher eher mein Favorit.

Beitrag von „stefan“ vom 3. Mai 2013, 08:48
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fällt mir bei der Golden Apple dieses Jahr erneut auf. Manchmal bilden sich auch Anordnungen 
der Petalen nicht völlig symmetrisch. Farbe und Kontrast sind ein Traum...

Beitrag von „muddyliz“ vom 3. Mai 2013, 08:58

Eine Bitte an alle, welche Epi-Bilder einstellen:
Wäre es möglich, die Blüten nicht frontal zu fotografieren, sondern etwas seitlich versetzt, 
damit man die dreimimensionale Struktur der Blüte besser erkennen kann?
Danke.

Beitrag von „Linchen“ vom 3. Mai 2013, 11:00

Leider ohne Schildchen

Beitrag von „Calypso“ vom 3. Mai 2013, 19:16

Habe den Namen meiner Epi wieder gefunden.

Tosca, ESA-Nr. 09103, violettrosa mit dunkler rosa Mittelstreifen.

Gruß

Calypso
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